

## La Mirilla

**L**a fría -muy fría mañana- no fue obstáculo para que se celebrara con brillantez la entrega de las distinciones que otorga el Colegio Oficial de Geólogos de Andalucía (ICOGA) que ayer se reunía en Granada. Se quería reconocer a los compañeros más veteranos, reconociendo su profesionalidad y sus méritos en la profesión. Es el caso de los Colegiados de Honor que se otorgaba a Alejandro Carreras, Emilio Galán, Luis Linares, Jorge Rey y José Manuel Marín.

Recibía sus distinciones de manos del secretario, Antonio Jesús García y del delegado de Medio Ambiente de la Junta de Andalucía, Francisco Javier Aragón. El delegado, que disculpó la asistencia de la consejera, Cinta Castillo, expresó en sus palabras el compromiso del gobierno autónomo con este colectivo donde se incluyen especialistas de distintas ramas como obra civil, edificación, ordenación del territorio, minería, medio ambiente y recursos hídricos y donde -desde hace unos años- ya tiene presencia la mujer.

Lo digo porque no leerán entre los premiados ningún nombre femenino, aunque sí saludé alguna geóloga como mi amiga Manuela Utrilla, de Geocon Asesores, con la que estuve charlando un rato. Como también charlé con Victoria Cabrero que, junto al reto de personas desplazadas para el acto, contribuyeron a que resultara espléndido. Eso fue tras finalizar la ceremonia donde tam-



**DISTINCIÓN.** Uno de los colegiados recibe su galardón de manos de Francisco J. Aragón. /L. RIVAS

## ESPECIALISTAS DE LA TIERRA

**El Colegio de Geólogos de Andalucía celebra en Granada su V Asamblea y entrega sus distinciones anuales**

bién fueron nombrados Colegiados de Honor Juan Hidalgo y Antonio Castillo, al igual que Gobain Ovejero y José Pedro Moral y Alfonso Núñez. Ninguno de los tres últimos estuvo presentes, aunque en nombre de los dos primeros lo recogieron Jorge Romero e Ignacio Rosso.

El anfitrión de la jornada, el presidente José Carlos Feixas saludó a los asistentes y entregó los

reconocimientos a los colegiados de más de veinte años, junto al rector de la Universidad, Francisco González Lodeiro. Lo recibían José Miguel Alonso, Agustín E. Ferrer, Francisco Illana, Antonio Jesús García, José Francisco Gómez y Luis Juan Redondo. Con ellos, Antonio Fermín Castro, Crisanto Emilio Martín, José Gabriel Pendón y Antonio Jesús Molina. También

estaba, aunque se incorporó más tarde a la reunión, Luis García.

Hace ya dos años que tuve la oportunidad de conocer a componentes de este Colegio y me contaron entonces la juventud de su puesta en marcha a nivel andaluz, porque antes sólo había uno nacional. Entonces como ayer saludé a mi buen amigo Juan Antonio Martín Vivaldi, que tuvo el número uno del colectivo, un colectivo

ENCARNA XIMÉNEZ DE CISNEROS



al que pertenecen desde hace más de dos décadas Javier Ávila, Fernando de la Fuente, Juan José Chamorro y Miguel García y por ello fueron distinguidos.

No eran los únicos, pero no todos pudieron estar en la reunión que tenía lugar en el hotel Alhambra Palace. Es el caso de Juan Caballero, José María Noriega, Francisco Casado, José Manuel Sánchez y José Malave. Y dentro del grupo los nombres de Teodosio Donaire, Manuel Prieto, Emilio Ignacio Castillo, Miguel Ángel Carrazoni, Víctor Manuel Rojo e Ignacio Aguilar. Antes de la entrega de distinciones se celebró la V Asamblea Anual del Colegio en el que, además del presidente y del secretario, también tienen responsabilidades el vicepresidente César Robles y Otilia Padial, José Daniel Liso, Jesús Garrido, Manuel Ollas, Encarna Águila y Mercedes García.

Muchos temas para hablar en una profesión en continua evolución y que, como recordó el rector, tiene que adaptarse, como el resto, a los cambios del nuevo marco europeo. Un tema que conoce bien porque Francisco González Lodeiro es, precisamente, geólogo. Luego, llegó el momento de compartir una copa y brindar por la Navidad porque estamos en fecha de ello.

**GALERÍA DE FOTOS**  
EN [WWW.IDEAL.ES](http://WWW.IDEAL.ES)